

LafargeHolcim startet Aktienrückkaufprogramm

LafargeHolcim startet sein Aktienrückkaufprogramm von bis zu CHF 1 Milliarde für die Jahre 2017 bis 2018 am 1. Juni 2017. Das Programm wurde im Rahmen des Capital Market Day am 18. November 2016 angekündigt und vom Verwaltungsrat von LafargeHolcim Ltd am 26. Januar 2017 genehmigt. Es wird über eine zweite Handelslinie an der SIX Swiss Exchange abgewickelt (Valorennummer: 35.568.679; ISIN: CH0355686798). UBS AG wurde mit dem Aktienrückkauf beauftragt und wird die Rückkäufe im Namen des Konzerns vornehmen. Die zweite Handelslinie wird voraussichtlich bis am 31. Dezember 2018 aufrechterhalten. Neue Informationen zum Programm werden unter www.lafargeholcim.com/share-buy-back veröffentlicht.

Nach Abschluss des Rückkaufprogramms wird der Verwaltungsrat der Generalversammlung von LafargeHolcim beantragen, die zurückgekauften Aktien zu vernichten und das Aktienkapital von LafargeHolcim entsprechend herabzusetzen.

Im Einklang mit einer strikten Kapitalallokationsdisziplin und dem Ziel eines soliden Investment-Grade-Ratings bleiben die Verpflichtungen des Konzerns gegenüber seinen Aktionären weiterhin gültig: LafargeHolcim wird seine attraktive Dividendenpolitik beibehalten und überschüssiges Kapital im Rahmen von Aktienrückkäufen und Sonderdividenden an die Aktionäre zurückführen. Das angekündigte Aktienrückkaufprogramm ist ein Zeichen für das Vertrauen, das der Konzern hat in sein Portfolio und die Fähigkeit, Cash zu generieren.

Weitere Informationen finden sich unter www.lafargeholcim.com.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der global führende Anbieter von Baustoffen, der Lösungen für Handwerker, Bauherren, Architekten und Ingenieure auf der gesamten Welt entwickelt. Der Konzern produziert Zement, Zuschlagstoffe und Transportbeton, die bei unterschiedlichsten Projekten zum Einsatz kommen – vom Bau erschwinglichen Wohnraums über kleine, lokale Projekte bis hin zu den grössten, technisch und architektonisch anspruchsvollsten Infrastrukturprojekten. Vor dem Hintergrund des zunehmenden Einflusses der Urbanisierung auf Menschen und den Planeten, verbindet der Konzern seine innovativen Produkte und Baulösungen mit einem klaren Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit. LafargeHolcim ist führend in allen Regionen und beschäftigt rund 90 000 Mitarbeiter in mehr als 80 Ländern. Der Konzern verfügt über eine ausgeglichene Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com
Folgen Sie uns auf Twitter  @LafargeHolcim